Liebe

Jemanden zu lieben bedeutet nicht, dessen fiese Handlungen zu akzeptieren.

Die Liebe ist REALISTISCH. Sieht alles wie es ist. Ungeschönt. Liebt trotzdem UND tritt für Veränderungen zum Guten ein.

Die Liebe akzeptiert Grausamkeiten NICHT!

Sie ist MUTIG, unbeugsam, offen und weich, geduldig, mitunter streng.

Dem Bösen gegenüber schonungslos ehrlich...

Die Liebe BRAUCHT das Böse nicht.

Sie genügt sich selber. Möchte, dass wir glücklich sind.

Liebe lässt sich nicht erzwingen.

Liebe ist nicht käuflich.

Liebe ist FREI, ungezähmt, zärtlich und berührbar, begeisterungsfähig, still, einfühlsam, edel...

Bedingungslos zu lieben bedeutet für mich, das Edle, das Gute im anderen wahrzunehmen, jenseits aller menschlich verursachten Widrigkeiten der Verbundenheit gewahr zu sein, die Gesamtheit zu erfassen.

Dies BEWUSST so wahrzunehmen, empfinde ich als Gnade.